

# Einladung zum späten Freiluftfrühstück

an der Feuerschale auf der „kleinen“ Waller Mitte am Sonntag, den 13. November 2016 ab 16 Uhr

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner des Dedesdorfer Platzes, nach sechs Jahren des Ringens um die Zukunft des Dedesdorfer Platzes ist die Neugestaltung und damit auch die neue Nutzung des Platzes allmählich absehbar. An der Feuerschale und bei selbstgemachten Reibepätzchen wollen wir über die Perspektiven der Platznutzung nach der allgemeinen Öffnung sprechen.

Das Feuer, die Reibepätzchen sowie einige Kalt- und Heißgetränke besorgen wir. Weitere Beiträge zum Buffet sind willkommen.

Wir freuen uns wenn viele kommen, denen der Platz am Herzen liegt.

Bitte bringt jeweils einen Becher, Teller und Besteck mit.



**Waller Mitte**  
Platz für Alle!